

Intervention sanitaire contre le Covid-19: Plus d'un millions 700 mille Cubains sont immunisés

Image not found or type unknown



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 1er juin, (RHC)- Plus d'un million 700 mille Cubains ont reçu au moins une dose des candidats cubains contre le Covid-19 dans le cadre de l'intervention sanitaire menée à bien un peu partout dans notre pays.

Lors de la réunion du groupe de travail temporaire pour le contrôle de la pandémie, dirigé par le président Miguel Diaz-Canel, le ministre de la santé, le Dr José Angel Portal a souligné que l'intervention sanitaire avec les candidats vaccins Abdala et Soberana 02 marche bon train.

Le Dr Portal a expliqué comment le processus a été conçu dans la capitale du pays et sur l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale où jusqu'à présent tout se déroule comme prévu.

L'intervention sanitaire a démarré ce lundi dans trois municipalités de la province de Matanzas par les adultes des plus de 60 ans.

Près de 300 mille personnes sont ciblées dans ces territoires. Au cours de la réunion, il a été signalé que la semaine dernière, Cuba a enregistré une légère diminution des cas actifs, bien que le nombre de personnes infectées quotidiennement reste élevé.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a attiré l'attention sur la situation dans la province de Pinar del Rio qui présente des chiffres contraires à la tendance nationale.

«Il est nécessaire de resserrer les rangs, a-t-il souligné, et il a ajouté qu'à ce stade, avec ce qui a été appris dans la confrontation avec le Covid-19, les foyers de la maladie dans les entreprises et lieux de travail sont inadmissibles. «C'est le résultat de la négligence de quelqu'un», a-t-il souligné

Cuba a enregistré lundi 1.100 nouveaux cas de Covid-19 et huit décès, de sorte que les alarmes restent allumées sur tout le territoire national, à la propagation de la maladie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/259252-intervention-sanitaire-contre-le-covid-19-plus-dun-millions-700-mille-cubains-sont-immunises>



Radio Habana Cuba